



## AS HANDBALL

publié le 11/11/2023

### Descriptif :

1ère journée de Handball benjamins

Les Benjamins de Missy sont venus en force pour participer à la compétition qui s'est déroulée au Collège de Beauregard mercredi 8 Novembre (14 élèves). Le tournoi opposait les équipes des deux collèges Marans, de Courçon, de Dompierre et de Beauregard et Missy.

L'équipe 1 composée d'élèves de 5ème s'est classée troisième. Avec encore un peu de travail et plus de rigueur, ils peuvent viser les 2 premières places lors de la prochaine compétition.

L'équipe 2 quant à elle, composée d'élèves de 6ème a fini septième mais la suite s'annonce encourageante avec le renfort d'autres coéquipiers peut être, du travail aux entrainements mais aussi lorsqu'ils se connaîtront mieux sur le terrain.

C'est donc un bilan positif pour cette 1ère journée de handball ! RV le 20 décembre pour la suite du championnat.

